
◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年2月15日　

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆会長挨拶　嶽本幸次会長　　　　　

◆1/11例会出席       23名　   ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    14名 ◆出席率 　65.71%　

◆司会　　　                       ◆四つのテスト　　　                    ◆ご来訪ロータリアン　

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事

①例会休会並びにオンライン例会のお知らせ　  

　長崎出島RC　2/1８、25　  

　長崎RC　2/1７、24　長崎東RC　2/1８、2５、¾  

　長崎南RC、長崎北東RC　2/16　  

　長崎みなとRC　2/1５、22、3/1　  

　　　　　　　定款第７条第１節により休会　  

　長崎中央RC　2/2１、2/28　オンライン例会  

 

◆結婚・誕生・入会祝い　12/12～12/31

　　　【誕生祝】 

12/13　平山寿則さん 

12/17　田中豊俊さん 

12/26　尾本久男さん 

12/26　志賀博光さん 

 

　 

◆委員会報告  　

例会休会　2/15、2/22、3/1
西会延期　2/24→日程未定

◆1/5(水)事務局開き　12時～東古川町4-16 

◆1/11(火)新年例会　18時30分～ 

　　　　　　　　　　　　　　京華園　　(昼例会無し) 

◆1/18(火)　クラブフォーラム　 

　　　　　　　　　　　　　　委員長半期報告 

◆1/25(火)　卓話　松尾高志さん 

　　　　　　　　　　　　NCC長崎文化放送 

　卓話テーマ　「還暦記者どこへ?」よもやま話 

皆さん、こんにちは。休会週報２回目の会長挨拶とい
うより、ぼやきに近い気がします。原稿を書いているの
が２月10日なのですが、長崎県のまん延防止が延長
されるというニュースが入りました。残念ですが現在の
感染者数を考えると仕方がありません。皆さんも体調
には十分にお気を付けくださいませ。今日のお話は
少し前に長崎新聞に掲載されていた愛護動物の遺棄
虐待のことです。ごみステーションに、生後間もない猫
が市 指 定ごみ袋に入れられていたと書かれていまし
た。色々なメディアが猫ブームと謳って取り上げたこと
も、このような事件が起きた原因ではないかと個人的
に感じています。捨てた男性は逮捕されましたが、恥
ずかしながらこのニュースで、初めて愛護動物を殺傷
したり遺 棄・虐 待することが犯 罪になることも知りまし
た。実は、我が家も２年前から犬を飼い始めました。当
時小学３年生だった娘から、犬を飼いたいと前からせ
がまれていたのと、ちょうどコロナが始まって学校が休
校になったことで、子供の心の栄養になればと考えて
のことです。念のため娘に、キチンとお世話が出来ま
すか？おしっこやウンチの片付けや餌やり散歩も、毎
日連れて行けますか？と念を押すと「大丈夫。ちゃん
と毎日お世話します。」と言ったので飼い始めました。　
それから毎朝、散歩に連れて行っています。私がです
が・・・。やはり、キチンとお世話していたのは１週間ほ
どで、毎朝の散歩はパパの仕事に代わりました。挙句
の果てに娘は「パパは最近犬とばかり遊んで私と遊ん
でくれない」とビックリするような発言が飛び出して、呆
れて爆笑しました。因みに犬はオスのマルチーズで名
前が“アーサー”と言います。凡人にありがちな高貴な
名 前を付けるというアルアルです。もしメスを飼うなら
“エリザベス”にでもしようかと考えています。話しが逸
れましたが、自分もそしてペットを飼っている方は、大
事にしてください。以上で、会長挨拶を終わります。  

  

  

 

  

  

 

クラブ会報休会特別号(No2)

この通りコロナで例会開催が儘ならない状態ですの
で、理事会についても頭を痛めるところです。今後の
例会開催について等、いつもより審議、協議事項が
増える事になります。コロナニュースとまん延 防 止 情
報 を 聴 きながらカレンダーと 睨 めっこ 状 態 です。　　　
現在、理事会はWEB上での出席を可として進めてお
ります。１名から２名の理事が出張先から出席されて
います。さて、コロナ対策がされた会議室でWEB会議
を行いますと一つ問題が。一人一人がパネルで区画
されている為、会議室からの発言者の声をマイクが拾
いきれない。今後機材を準備しながら対応して参りま
すが、画面の向こうから鋭い意見を頂戴する事も度々
です。多くの理事に出席頂き、密度の濃い会議をし
ていきたいと思います。  

 

 
◆ニコニコ箱　

■許斐義彦さん  

会報休会特別号拝読しました。馬場副会長の原稿面白

かったです。コロナ休会中また特別号お願いします。  

 

  電話やメールでニコニコを受け付けます!!
例会が開催されない中、クラブの奉仕活動運営資金として重
要な、ニコニコの目標達成が危ぶまれております。代金後払い
(例会再開時集金)で、受付を開始しましたので、皆様からのニ
コニコをお待ち申し上げます。メールには、コメントと金額をお
願いいたします。 

  第1708例会　No17



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 2/15　　３,000円　　 　　 累計 　 556,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 2/7　　  ５,000円　　　 　累計　  114,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 2/7　  　５,000円　　　     累計　 145,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子
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◆ハイライトよねやま　260号 

①例会休会のお知らせ 

長崎北RC　11/22(月)定款第７条第１節により休会 

②ロータリーレートの変更　11/1～１ドル114円 

私の日課　　　　古里安幸

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度

ｺﾛﾅ感染も、約2年と長く辛い状況が続いております。
ｺﾛﾅ以前、万歩計で勤務中だけで約二万歩以上を計
測していましたが、ｺﾛﾅ禍で千歩も計測しない日常と
なっています。健康の為に　嶽本会長、北口さんが
行っている”ジョギング、マラソン”と思いましたが、体
力と継続に自信がなく実行に至りませんでした。自宅
が諏訪神社近くでもあり、毎朝6：30にラジオ体操の音
楽が聞こえてきます。そこで、2年前より日課として　 　　
①ラジオ体操(NHK6：25～)をテレビを前にして行って
います。その成果か、昨年9月頃に左肩が上がらず整
形外科でレントゲン検査を行いましたが異常なし。先
生より「50肩ね。短い人で5ヶ月１年以上かかる人もい
る」と言われましたが、ラジオ体操のおかげか３ケ月位
で治っていました。やはり継続することが大事と思っ
た次第です。　②諏訪神社参拝　　10年前より毎月1
日に”健康””家内安全”を願い参拝してました。コロ
ナ禍になり”コロナ終息”も願っておりましたが、なかな
か願いがかないません。コロナ終息と神社のごたごた
の収束も願い、今後も継続したいと思います。  

突然目覚めた山登り　　山田孝二

３年程前までは、不摂生な生活を送っていた私で
すが、３年前から突然山登りに目覚めました。２０２０
年 は６２ 回 、２０２１ 年 は６０ 回 山 に 登 ってました。　　
３回に２回は一人で行ってます。遠出はほとんどせ
ず近場ばかりですが、時々普賢岳、経ヶ岳、九千
部 岳などに行っています。北 口BB（ビッグボス）同
様、私も８キロ程減量し健康診断の結果も好転しま
した。マイナスイオンを浴びながら色々な事を考え
て汗をかく。時間があって天気が良ければ、ほぼど
こかに行ってる感じです。でも今年はゴルフもちょっ
と頑張ろうかなぁ。  

 

晩冬の候　ますますご健勝のこととお

喜び申し上げます。今月は私の人生

の中で重要な時期だと思います。1月

中に修士論文を提出し、最終試験も

終えました。しばらくしてから学生生

活に別れを告げ、新しい生活を始め

ます。卒業が近づいているため、学

校や市役所、大家さん、銀行などで

色々な手続きをしなければなりませ

ん。また、就職活動については、まだ

試験時間が発表されておらず、受験

できるかどうかがまだ分かりません

が、試験に向けて積極的に準備して

います。いい成績が取れるように頑

張っています。一日も早いコロナの終

息と、皆様のご健康とご多幸をお祈り

申し上げます。

◆米山奨学生奨学金支給並びに近況報告 

 丁宇欣(ﾃｲｳｷﾝ)さん

錦茶房にて奨学金 
支給並びに送別会 


